

En Punta Arenas

Servicios del agro realizaron jornada agroclimática

El Ministerio de Agricultura y los servicios del agro organizaron una jornada sobre el clima en Magallanes

Gabriel Zegers, seremi de Agricultura (S) comentó que “Hoy (ayer), luego de esta jornada informativa agroecológica, estamos mejor informados y esto les permitirá a los agricultores y ganaderos de la región seguir alertas y preparados para cualquier eventualidad que pueda generarse durante el invierno. Estos datos, sumados a la coordinación que tenemos como gabinete del Agro con las municipalidades, delegaciones, Gobierno Regional y otras seremías, nos entregan un buen punto de partida para enfrentar con tranquilidad los meses de julio y agosto”.

Nicolás Butorovic, científico de la UMAG, indicó que “las proyecciones nos permiten estar tranquilos, gracias a que hoy contamos con mejores técnicas predictivas, las que nos hacen estar más preparados que el año 1995, cuando vivimos el fenómeno al que denominamos “terremoto blanco”, por lo tanto, no hay que estar alarmados porque todo indica que es muy difícil que algo así pueda repetirse”.

